

Sigmar Gabriel

Vorsitzender der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands

An die
SPD Schweinheim-Gailbach

07.10.2016

Grußwort an die SPD Schweinheim-Gailbach

Seit über 100 Jahren ist der SPD Ortsverein in Schweinheim-Gailbach aktiv und tief verankert in beiden Stadtteilen und im Vereinsleben.

Dabei ist die sozialdemokratische Idee selbst, die seit 1863 die Menschen erreicht, auch heute noch hochmodern: Die Idee der Freiheit von Not und Unterdrückung. Aber auch die Idee der Freiheit, aus seinem Leben etwas machen zu können. Die Idee, dass man nicht gebunden ist an Herkunft, Geschlecht oder Hautfarbe.

Für uns als Partei vor Ort heißt das ganz konkret: Zuhören, kümmern, Verantwortung übernehmen – von Mensch zu Mensch. Das ist unser Weg, um das Leben für alle in unseren Städten und Gemeinden Schritt für Schritt besser zu machen.

Mit seiner neuen Homepage geht der SPD Ortsverein Schweinheim-Gailbach einmal mehr mit der Zeit und entspricht den Anforderungen des digitalen Zeitalters. Damit kann es in Zukunft noch besser gelingen, die Menschen in Schweinheim-Gailbach zu erreichen, zu informieren und ein offenes Ohr für ihre Belange zu haben.

Mit einem herzlichen Gruß

